
_____   Le futur de l’indicatif 

Le futur exprime une action qui n’est pas encore réalisée. 

Ex : _______________________________________________________________ 

Au futur, la plupart des verbes se conjuguent de la même manière : 

__________________ en entier + ___________________ 

 
 chanter ! je  _____________ 

plier ! je  _______________ 

jouer ! je  _______________ 

oublier ! j’  _______________ 

finir ! je ________________ 

  

 
 

Exemple : dormir 

 je  dormir____ 

  tu dormir____ 

 il dormir____ 

 nous dormir____ 

 vous dormir____ 

 ils dormir____ 

Certains verbes du 3ème groupe sont irréguliers : 

• La plupart des verbes en –e perdent cette lettre : 

dire ! je __________ 

• Certains verbes en –rir et –oir, doublent le r du radical : 

courir ! je _________   pouvoir ! je __________   voir ! je __________  

• Certains verbes du troisième groupe, ainsi que les auxiliaires être et 

avoir, ont leur radical modifié :  

être ! je _____________  avoir ! elle ______________  

vouloir ! tu _____________  aller ! tu ______________ 

faire ! il _____________         venir ! je ______________  

 
 

Les terminaisons sont les mêmes  
pour tous les groupes,  

même pour les verbes irréguliers.  
Il faut les connaitre par cœur ! 

Quand je serai grand, je voyagerai au bout du monde. 

L’infinitif                  la terminaison 

  chanterai 
²plierai 
²jouerai 
oublierai 
²finirai 

ai 
a$ 
a 
on$ 
ez 
ont 
 

        dirai 
  
         courrai              pourrai           verrai 
 
 
        serai                         aura 
          voudra$                  ira$ 
        fera                        viendrai 
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